
PlantaDoce.

ADN

AstraZeneca España nombra nueva directora de acceso al mercado

Marta Moreno también liderará el departamento de relaciones institucionales, comunicación, responsabilidad social corporativa y la dirección de la Fundación AstraZeneca en España.

PlantaDoce
3 feb 2021 - 12:00



AstraZeneca España renueva una de sus direcciones. La filial española de la farmacéutica británica ha nombrado a Marta Moreno como nueva directora de *corporate affairs* y *market access*. Como responsable de este departamento, Moreno liderará la estrategia corporativa de la compañía, la dirección de la Fundación AstraZeneca y el área de comunicación y responsabilidad social corporativa que, a partir de febrero, pasará a formar parte de este equipo.

1 / 2

<https://www.plantadoce.com/adn/astrazeneca-espana-nombra-nueva-directora-de-acceso-al-mercado>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

PlantaDoce.

Con una trayectoria profesional de más de veinte años dedicados al sector farmacéutico, **Moreno ha trabajado en departamentos como ventas, márketing, médico, acceso al mercado y relaciones institucionales**, siendo este último donde cuenta con cerca de quince años de experiencia.

Moreno sustituye a Luis Cordero, hasta el momento director de este departamento.

Asimismo, Cordero asumirá el nuevo rol de *global market access vaccine director*, según ha informado AstraZeneca en un comunicado.

“Formar parte del equipo de AstraZeneca en un momento sin precedentes como el actual, supone un gran orgullo para mí; seguiré trabajando para facilitar y agilizar la llegada de los mejores avances científicos, estimular la innovación y acelerar el desarrollo de medicamentos que respondan a necesidades médicas y proporcionen valor a los pacientes que los necesitan”, ha afirmado Moreno.